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Information pour la cérémonie d’ouverture CER3 

La cérémonie d’ouverture des Jeux Paralympiques se déroulera dans : 

 la ville de Paris avec le défilé des athlètes

Le défilé passe dans le bas l’Avenue des Champs Elysées et va 

jusqu’au stade de la Concorde  

 au stade de la concorde avec un spectacle

Après le défilé, je peux voir le spectacle sur grand écran 

Cette zone sera ouverte à :  

 17 h 00

La cérémonie dans le stade commence à 20 h 00 

La cérémonie dans le stade finit à 23 h 15  

Se rendre à la cérémonie 

Pour les personnes en situation de handicap venant en : 

 taxi ou

 navette d’IDFM

IDFM c’est Ile-De-France-Mobilités 

Il y a 3 zones de dépose-reprise  

Une zone de dépose-reprise c’est l’endroit où mon taxi ou 

ma navette IDFM me dépose et vient me chercher   
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 J’ai un billet pour voir la cérémonie

 J’ai un billet pour les tribunes nord du Stade de la Concorde

Mon lieu de dépose et de reprise est au : 

 16 rue Royale

   Je suis le chemin et remonte la rue royale pour accéder au stade 

 J’ai un billet pour les tribunes sud du Stade de la Concorde

Mon lieu de dépose et de reprise est au : 

 1 rue Robert Esnault-Pelterie

Je suis le chemin et je passe par le pont de la Concorde pour 

accéder au stade  

 Je n’ai pas de billet pour voir la cérémonie

Il existe 2 zones pour les personnes en situation de handicap pour 

voir le défilé des athlètes et le spectacle sur grand écran :  

 La zone Seine

Mon lieu de dépose et de reprise est au : 

 1 rue Robert Esnault-Pelterie

Je suis le chemin par le pont Alexandre 3 et derrière le petit palais 

 La zone Elysées

Mon lieu de dépose et de reprise est au : 

 9 Avenue Matignon

Je suis le chemin par l’Avenue Gabriel et sur les Champs Elysées
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Les aides proposées 

Il existe 2 zones pour les personnes en situation de handicap pour 

voir le défilé des athlètes et le spectacle sur grand écran :  

 la zone Seine

 la zone Elysées

Dans ces 2 zones, il y a des places réservées pour accueillir des 

personnes en fauteuil roulant ou de petites tailles

 Le point d’accueil d’accessibilité

Sur les 2 zones, il y aura un point d’accueil d’accessibilité  

Sur ces points d’accueils il y a des volontaires de la Ville de Paris 

Ils sont là pour m’aider  

Je trouve sur ces points d’accueil :  

 des gamelles d’eau pour les chiens guides d’aveugles ou

d’assistance

 des fauteuils roulants

Un volontaire accompagne les personnes avec des difficultés pour se 

déplacer jusqu’à la zone de la cérémonie 

Attention 

Les zones sont sans billets  

Les personnes arrivées en premiers pourront en profiter 
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 BIM guichet

BIM c’est Boucle à Induction Magnétique  

Les personnes portant un appareil auditif entendent directement dans  

leur appareils le son ou la voix  

Un BIM permet aux personnes portant un appareil auditif de mieux  

entendre les volontaires  

 Des cordons tournesol

En portant un cordon tournesol, les volontaires savent que vous avez 

un handicap invisible 

Les volontaires vous proposent de vous aider plus facilement  

Je peux demander un cordon tournesol  

 Boucle à Induction Magnétique

Les 2 zones sont équipées de BIM  

Les personnes portant un appareil auditif entendent directement dans leur 

appareils le son ou la voix  

Un BIM permet aux personnes portant un appareil auditif de mieux profiter 

de la cérémonie  

 Casques basse vision

Sur la zone Elysées, des casques basse vision Givevision 

sont disponibles

Un casque basse vision est pour les personnes malvoyantes 

Le casque permet de suivre la cérémonie sur écran en étant  

présent à la cérémonie  
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Ces casques ont déjà été utilisés pendant des évènements sportifs  

Pour réserver un casque, je clique sur le lien suivant :  

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdhxp9PUJaHfbZxqQeNVZC

zaKXDpBCpM4J_NoRVbrZyxKwmsw/viewform 

 Des toilettes accessibles

Sur les 2 zones, des toilettes accessibles sont à disposition.

Ces toilettes sont installées dans la zone réservée aux fauteuils roulants 

Sur chaque zone, il y aura :  

 des toilettes famille pour les fauteuils roulants électriques 

autonomes

 des toilettes accessibles pour les fauteuils roulants

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdhxp9PUJaHfbZxqQeNVZCzaKXDpBCpM4J_NoRVbrZyxKwmsw/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdhxp9PUJaHfbZxqQeNVZCzaKXDpBCpM4J_NoRVbrZyxKwmsw/viewform



